

Accueil > À la une > En Loire-Atlantique, un club de District s'offre un ancien sélectionneur

## En Loire-Atlantique, un club de District s'offre un ancien sélectionneur

Par Jérôme Bouchacourt - 12 avril 2018



Christophe Coursimault va devenir coordinateur technique du Savenay Malville Prinquiau FC. (Photo Jérôme Bouchacourt)

### Articles récents

Coupe de France. L'énorme enjeu financier du match Les Herbiers – Chambly

12 avril 2018

Pratique. Organiser son stage avec MaCotisation

12 avril 2018

En Loire-Atlantique, un club de District s'offre un ancien sélectionneur

12 avril 2018

National 3. Deux entraîneurs démis de leur fonction

11 avril 2018

Thomas André : « La décision d'évacuer le stade a été prise à l'instant T »

11 avril 2018

**C'est un joli coup que vient de réaliser Savenay Malville Prinquiau, club de District de Loire-Atlantique, avec la signature de Christophe Coursimault.**

Le 10 février dernier, [Christophe Coursimault](#) nous avait confié qu'il cherchait un nouveau challenge. C'est chose faite ! L'ancien sélectionneur de Nouvelle-Calédonie, qui a été licencié de son poste de recruteur au Stade Lavallois à l'automne dernier, s'est engagé avec le Savenay Malville Prinquiau FC. Si le club de l'ouest nantais évolue en championnat de District, il présente aussi la particularité d'être le troisième plus gros club de la Ligue des Pays de la Loire avec 733 licenciés.

**« Je souhaitais un poste de coordinateur technique afin de pouvoir aider un club à se structurer et développer son projet, explique l'ex-technicien de l'USSA Vertou et du FC Montaigu. Lors de nos échanges, j'ai senti que le club et son président étaient très intéressés par ma venue. Je suis heureux de pouvoir intégrer un des plus gros clubs de la Ligue, c'est un challenge très motivant. »**

**« Je lui ai demandé s'il ne s'était pas trompé de club ! »**

Même son de cloche du côté de Frédéric Daubié. **« Quand Christophe nous a présenté son projet, il a fait l'unanimité grâce à son savoir-vivre et sa connaissance du football, souligne le président du SMPFC. Je suis très heureux de pouvoir travailler avec lui. On veut franchir un palier en amenant du sang frais mais surtout un technicien expérimenté. »** Et il a même été surpris que Christophe Coursimault soit intéressé par son club.

**« Je le connais depuis 15 ans car il avait participé à la création de notre groupement de jeunes avec Prinquiau lorsqu'il était Conseiller Technique Départemental, précise-t-il. J'ai eu la surprise qu'il m'appelle et je lui ai même demandé s'il ne s'était pas trompé de club ! »** Mais c'est bien l'ex-sélectionneur de Nouvelle Calédonie qui va prendre en main la destinée de Savenay Malville Prinquiau.

